
dublab Radio
dublab ist ein Online Radiosender, der 1999 in Los Angeles
gegründet wurde. Mittlerweile gibt es Zweigstellen in Spanien,
Japan und Deutschland – unter anderem bei uns in Köln. Der
eigentliche  Sitz  ist  in  Köln-Nippes,  aber  es  wird  in
regelmäßigen Abständen vom Ebertplatz aus, genauer gesagt aus
dem King Georg Büdchen, gesendet.

Der Schwerpunkt des Programms liegt auf Kunst, Kultur und
natürlich  Musik.  Als  echte  Alternative  zu  den  erprobten
Sendekonzepten  der  etablierten  Radiostationen  bietet  dublab
Raum  für  spannende  Mikro-Genres  und  musikalische  Nischen,
kleine  Labels,  aufstrebende  und  etablierte  DJs  und
Produzenten. Das Webradio schafft so ein sehr spezifisches und
einzigartiges  musikalisches  Universum  jenseits  von
maschinellen  Algorithmen  für  eine  interessierte,
internationale  Hörerschaft.

dublab wird mit Interviews auch das Veranstaltungsprogramm auf
dem  Ebertplatz  begleiten.  Sendetermin  ist  wöchentlich
donnerstags  von  17  Uhr  bis  18  Uhr.

Kommt vorbei und hört zu!
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Im  Podcast  der  Sendung  vom  21.4.2018  bekommst  Du  einen
Einblick  über  die  Situation  und  die  Aktionen  rund  um  den
Ebertplatz.  Joscha  Creutzfeld  (dublab)  redet  mit  Johannes
Geyer  (Stadtraummanagement,  Stadt  Köln)  und  Nadine  Müseler
(Kulturamt, Stadt Köln).

In  der  Sendung  vom  14.6.2018   waren  die  AIC  Vorstands-
Sprecherin Heike Ander (KHM Köln) sowie die Betreiberin und
Kuratorin des freien Kunstraumes “Gold & Beton”, Meryem Erkus,
zu Gast und haben über den Tag der offenen Tür “AIC ON”
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der freien Kunstinitiativen von Köln gesprochen.

In der Sendung vom 21.06.2018 ging es um Nachbarschaft und
Stadtgestaltung von unten. Darüber haben sich Aileen Berghold
vom  Gemeinschaftsgartenprojekt  “Kölner  NeuLand  e.V.”  und
Martin Herrndorf von AGORA KÖLN / Tag des Guten Lebens mit
Joscha Creutzfeldt (dublab) unterhalten.

In der  Sendung vom 28.6.2018 ging es um “Kommen, Gehen,
Machen,  Tun”,  zu  Gast  waren  Georg  Barringhaus  und  Yvonne
Klasen.  Geredet  wurde  über  die  Historie  des  Kunst-  und
Kulturangebots auf dem Ebertplatz.

In der Sendung am 05.07.2018 hatte Joscha Creutzfeldt das
Malbüro (Antonia Rodrian & Jan-Luka Schmitz) zu Gast, die eine
Ausstellung im Kunstraum Gold + Beton vorbereiten, sowie die
Künstlerin  Linda  Nadji  (Brunnen  e.V.  und  Künstlerin  des
Projektes „Alles Andere“).

Am 12.07.2018 waren Grischa Göddertz, Stefanie Klingemann &
Thomas Kahlix im Gespräch mit Joscha Creutzfeldt. Es ging um
das Thema “Wasser Marsch!” – also über die Brunnen in der
Stadt Köln.

Building  Common  Spaces  –  Temporäre  Architektur  in  der
Stadtraumgestaltung war das Thema der Sendung am 26.07.2018.
Zu Gast waren Dipl.-Ing. Anna Marijke Weber (RWTH Aachen) und
Dr. Hanna Hinrichs (StadtBauKultur NRW).

Die  Episode  am  02.08.2018  behandelt  das  Thema  “Reclaiming
streets – Lebensqualität, Mobilität und die autofreie Stadt
von morgen”, über das sich Joscha Creutzfeldt mit Dr. Ute
Symanski & Christoph Schmidt unterhalten hat.
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Um Medienwirkung und das Zusammenspiel von Berichterstattung
und  öffentlicher  Wahrnehmung  ging  es  im  dublab  DIALOG  am
16.08.2018.   Melanie  Weidemüller,  Mario  Anastasiadis  und
Joscha  Creutzfeldt  haben  sich  darüber  eine  Stunde  lang
unterhalten, als Beispiel diente der Ebertplatz.

Die Kölner Musikszene wurde in der Sendung am 23.08.2018 von
dem Produzenten Twit One und Joscha Creutzfeldt zwar ausgiebig
besprochen, aber mit absolutem Anspruch auf Unvollständigkeit.
Es ging zum Beispiel um Gigi Campi, WDR, Stockhausen, CAN,
Bürgerhaus Stollwerck, a-Musik, Stecken, Groove Attack, ENTBS,
und so weiter.

Um Musik ging es auch in der Sendung vom 30.08.2018 – diesmal
war Jazz das Oberthema: Wann Wo Wie? – Ein Gespräch von Joscha
Creutzfeldt  und  Matthias  von  Welck  über  Jazz  in  Köln,
Spielstätten im Allgemeinen und den Stadtgarten im Speziellen.

Auch am 13.09.2018 wurde vom King Georg Büdchen eine Runde
dublab DIALOG gesendet. In dieser Episode ging es um das Thema
“Platznehmen – Urbanes Leben und öffentliche Plätze in Köln”,
begrüßt  wurden  Doris  Hohmann  (Stellver.  Vorsitzende
Bürgergemeinschaft  Rathenauplatz  e.V.)  und  Marco  Malavasi
(Sprecher FORUM Veranstaltungskultur).

Am 19.09.2018 wurde in der Sendung dublab DIALOG über das
Thema  „Afrika  Hier“,  wobei  es  über  afrikanische  Kultur,
Community und Diaspora in Köln geredet. Zu Gast waren Papa
Malik  Diouf  (Mama  Afrika)  und  Christa  Morgenrath
(Africologne).

Die letzte dublab DIALOG Sendung vom King Georg Büdchen in
diesem  Jahr  fand  am  27.09.2018  statt.  Das  Thema  hieß  “In
between.  Zwischen  Labor  und  Masterplan”,  in  der  es  unter
anderem  um  die  Fragestellung  ging,  wie  es  an  unserem
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Ebertplatz weiter gehen könnte. Joscha Creutzfeldt lud dazu
Christian  Schaller  (Architekt)  und  Johannes  Geyer
(Stadtplanungsamt  Stadt  Köln,  „Unser  Ebertplatz“)  ein.


